
Jahreshauptversammlung 2014
Beitrag von „anertele“ vom 30. September 2014, 21:55

Bislang hat sich eigentlich nur die Tochter eines Aufsichtsratskandidaten eindeutig zu Bader
positioniert:
Sandra Kreutzer @S_Kreutzer 1 Min.Vor 1 Minute
Konzept: 1. Sofortige Gespräche mit Bader. Wenn er nicht klipp und klar erklärt wo's hingeht
und v.a. wie, muss er gehen. #FCNJHV
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